

– ÉLECTIONS REGIONALES 2015 – Languedoc-Roussillon Midi-Pyrénées

Communiqué de presse

La « Nouvelle Gauche Socialiste » se joint à la démarche du « Projet en commun »

Après Europe Ecologie Les Verts, le Parti de Gauche et Régions et Peuples Solidaires, la « Nouvelle Gauche Socialiste » mouvement initié par l'économiste et ancien député européen Liêm Hoang-Ngoc, se joint à la démarche du « Projet en commun ».

Ainsi, le rassemblement politique s'élargit en soutien de la convergence des initiatives citoyennes qui a été actée à Narbonne le 11 juillet. Cette dynamique doit œuvrer à une alternative cohérente et majoritaire à l'échelle de la grande Région et répondre aux urgences sociales, environnementales et démocratiques.

Cette ambition s'appuie sur la co-élaboration d'un projet partagé au travers de la plateforme contributive "[Le projet en commun](#)", la rédaction d'une charte éthique et démocratique et l'organisation de rencontres citoyennes conjointes dans nos territoires.

Le texte de la convergence des initiatives citoyennes (voir ci-après) est un des actes fondateurs de cette dynamique.

